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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

前例会報告　 第 2707 回　 2015/8/5（水）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　８月２日の川島花火大会鑑賞会には平成ホテル

スカイホール満席の会員並びにゲストのご参加を

賜り心より御礼申し上げます。当日はゲストの方々

から新会員の推挙も頂き、鈴木光則会員が早速面

談をしてくれました。

　８月理事会にて新入会員の推薦があり、会員選

考委員会に審査をお願いしたところ、新井利平委

員長より適任との判断をいただきました。理事会

に諮ったところ、承認となりましたので発表いた

します。被推薦者、常陽銀行執行役員下館支店長

の小野博史さんです。本日は会員の皆様にお諮り

いたします。入会に異議のある方は 1 週間以内に

執行部まで書面を持って申し立てください。

　国際ロータリーから会員推薦者へメンバーシッ

プアワードが届いておりますので表彰いたします。

１、永井啓一会員　銅賞

２、新井和雄会員　青賞

　暑い日が続きますのでご自愛くださいませ。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

下記４議案について承認されました。

１．小野博史様の入会について会員選考委員会で承

認され、持回り理事会で承認されました。

２．９月プログラム承認の件について

３．ライラセミナー参加の申し込みについて青少

年奉仕委員会へ

４．長期交換派遣（2016年３月～８月出発）学生の

募集について会員に周知

５．その他連絡事項

（1）８月ロータリーレート　１２４円

（2）特別月間（８月）名称変更

　　変更前　会員増強・拡大月間

　　変更後　会員増強・新クラブ結成推進月間

（3）第21回地区親善野球大会申し込みについて

（4）ＭＹ ＲＯＴＡＲＹに期間を限定して、ア

クセス権限の委譲可能

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記８点ご報告いたします。

１．岩瀬ＲＣより 8/12 休会、8/26 例会会場変更

報告を受理しました。

２．2014‐2015 藤井年度の年次寄付・ポリオ寄付・

恒久基金寄付一覧表を倉沢ガバナー事務所よ

り受理しました。

３．クラブ現況報告書を下妻ＲＣ・真壁ＲＣから受

理しました。

前々例会報告　 第 2706 回　 2015/7/29（水）

　７月 29 日午後 18：30より、恒例となりました

下館RACとの合同納涼例会がダイヤモンドホール

の屋外で開催されました。新井会長、杉山RAC会

長の挨拶、鈴木直前会長の乾杯で開会。多くの参

加者でにぎやかな例会となりました。

　

ご 挨 拶　　杉山吉彦 下館RAC会長

　皆さんこんばんは。今年度下館ローターアクト

クラブの会長を務めます杉山です。

　先日下館ローターアクトクラブは７月第２例会

として 7/23（木）～25（土）まで下館祇園祭の開催期

間中に筑西市商工観光課のテントの一画をお借り

しまして、例年行っている給水活動と併せまして

今年度から新たに社会奉仕委員会を中心に新企画

を立ちあげまして、一般のご来場者を呼び込んで

の会場内のゴミ拾い活動を行い、多くのロータリ

アンの皆様、OB・OG、そして他クラブやゲストの

方々にお越し頂き、ニコニコ並びに沢山の差し入

れを頂戴致しまして大変ありがとうございました。

　今年度５名でのスタートとなりましたが、河添

青少年奉仕委員長のご指導の下精一杯活動を行う

と共にオブザーバーを呼び込み会員増強にも力を

入れ、年度末には会員が増えているよう今後も取

り組んで参ります。

　また、本日はビアガーデンでの合同納涼例会と

いう事で、下館ローターアクトクラブのメンバー

並びに OB・OG、そして他クラブのゲストと提唱

クラブである下館ロータリークラブの皆様と大い

に談笑を交わし更に交流を深めていきたいと思い

ます。

　まだまだ至らない点は多々御座いますが、今年

度も一年間応援並びにご支援のほど宜しくお願い

致します。

　



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

誘われた。当時の古川元英会長、新井雅勝幹事、

関谷増強委員長が何度も訪ねてくれて入会を決心

した。入会するまでは、奉仕活動など頭の片隅に

もなかった。

日向野パスト　私は38才の時にＪＣ設立準備委員

をしていた時に中沢元太郎さんから誘われ、ゴル

フも出来るし、友達も沢山出来るぞとの言葉につ

られ、ＪＣには弟を入れ、入会しました。それか

ら 35・36 年楽しませていただいております。

早瀬エレクト　私は41才の時、同級生の新井現会

長から誘われ、最初は腰が引けていたのですが、

例会場をのぞいてその和やかな雰囲気を知り、入

会しました。

　ありがとうございました。それでは、会場から

鈴木直前、昨年度の体験談等お願いします。

鈴木直前　反省点ですが、昨年１人で勧誘にまわっ

たのですが、複数のアプローチがいいのではない

かと思います。私は45才の時に親子会員で入会し

たのですが、親子会員はあまりお勧めできません。

　勧誘、また入会者へのフォローについてパネラー

から何かありますか。

新井会長　鈴木会員は、親子会員は無理と言うが、

他クラブ間での親子会員は可能性がある。高齢化社

会だから、世代交代だけでなく親子が共に社会で活

躍すべきである。他クラブロータリアンのご子息ご

令嬢を積極的に勧誘したい。

　複数の会員でアプローチすべきとの提案は大賛

成。自分の入会もそうでした。いみじくも外山前

増強委員長は、前年度増強ができなかった事につ

いて「原因は多々あるが、会員相互のコミュニケー

ションが不十分であったと思う」と報告している。

このご指摘を受け止め全員参加でプロジェクト60

を推進して行きたい。

　新会員への対応は次のように考えます。今年度

入会した潮田会員は、新入会員歓迎会で「私は一生

ロータリアンです」と挨拶しました。会員は一生の

お付き合いをする仲間ですから、先輩会員の皆様方

には積極的にお声かけ導きいただけると幸いです。

日向野パスト　素晴らしい仲間との出会いがある

よ！例会は親睦が主体で奉仕は後からついてくる

ものだよと説明する。なかなか個人で奉仕は出来

ないからそのキッカケ作りには最適だと思う。又、

新入会員には情報委員会がオリエンテーションを

やることになっているが、回数が少なすぎる。ス

ポンサーが新入会員の隣に座るよう心掛けること

も必要であろうと思う。

早瀬エレクト　今年度、新井会長が会員増強に特

化したプロジェクト60委員会の委員長の早瀬で

す。皆さん、今年度の会長方針のプレゼンの中で、

紹介されました様に創立60周年を会員60人でお祝

いしようという計画です。また、昨年鈴木年度、

55周年記念事業委員会を立ち上げ皆さんのおかげ

で、低予算ながらすばらしい記念例会、事業がで

４．ロータリアン誌 8月号を受理しました。

５．東京ヘレンケラー協会会報を受理しました。

６．ネパール地震支援報告会案内を受理しました。

７．ロータリーの友　ガバナー月信を受理しました。

８．神山バレエスクールの案内を受理しました。

　　後援下館ＲＣ　ネパール地震募金を行う予定

　

親睦活動友好委員会からのお知らせ
鈴 木 光 則 委員長

　８月２日、今年も平成ホテル様のご好意で、花

火観賞会を開催しました。本年はゲストの方３名

を迎へ、ゲストの方から新入会員の紹介をいただ

きました。近所の奥様で昔から存じあげていまし

たが、お話する機会がなかったのですが、花火観

賞会の席で初めてお話させていただきました。

　帰路は永井幹事の協力でゲストの方々を自宅ま

で送らせていただき、車中では話の花が咲き、機

会があればロータリーの活動に参加していただけ

そうです。このように、地域の方々にロータリー

を認知をしていただき、新入会員の紹介もいただ

けるのではないでしょうか。

　

プロジェクト60委員会からのお知らせ
早 瀬 浩 一 委員長

　毎例会後、ロビー喫茶コーナーにて委員会を開

催しております。今年度は会員増強ガイドを購入

しましたので皆様のメールＢＯＸに入れておきま

した。９月例会でやりますので目を通しておいて

下さい。

　

会員増強フォーラム
岩 崎 晴 男 副委員長

　会員増強・新クラブ結成推進月間ということで

会員増強パネルディスカッションを開催します。

パネラーには新井会長・日向野パスト・早瀬エレ

クトの３名にお願いしますが、入会の動機、その

時のＲＣの印象・感想等、２～３分でお願いします。

まず新井会長から、よろしく。

新井会長　1997年、海外勤務を終えて地元に戻っ

たが、同級生以外の知人は少なく交友関係を広め

たいと思っていた頃に、推薦者である関谷会員に



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

筑西きぬＲＣ  軽 部 正 紀

国際奉仕研究会 百目鬼博行

月 日

７月30日

８月２日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

7

出席

27

会員数

35

スマイルBOX 武 井 宏 樹 委員長

結 婚 記 念　 外山壽彦
パートナー誕生　 新井和雄・黒澤昌之・外山壽彦
会 員 誕 生　 杉山イネ

◆新 井 和 雄さん　岩崎副委員長、本日のフォー

ラムよろしくお願い致します。

◆永 井 啓 一さん　会員増強パネルディスカッ

ション岩崎副委員長さん宜しくお願い致します。

◆日向野　陽さん　会員増強フォーラム楽しい情

報交換しましょう。

◆関 谷 　徹さん　今月もニューモラルを配布さ

せていただきます。

◆鈴 木 光 則さん　会員増強、ガンバッテいきま

しょう。

◆加 藤 昌 美さん　暑中お見舞い申し上げます。

熱中症にご注意下さい。

◆佐 藤 　昭さん　会員増強、皆さんでガンバリ

ましょう。

◆鈴 木 健 一さん　会員増強フォーラム副委員長

岩崎様よろしくお願いします。

◆軽 部 正 紀さん　会員増強フォーラム岩崎副委

員長よろしくお願いします。

◆堀 江 　勤さん　本日、岩崎副委員長と共に会

員増強フォーラムを行わせて頂きます。会員の

皆様のご協力を宜しくお願い致します。

◆杉 山 イ ネさん　会員増強パネルディスカッ

ション岩崎副委員長さん宜しくお願い致します。

◆島 田 　茂さん　楽しみにしていた納涼例会、

欠席してしまい申し訳ありませんでした。

◆潮 田 武 彦さん　先日は、新入会員歓迎会をし

ていただきありがとうございました。楽しい時

間を過ごすことができました。

◆武 井 宏 樹さん　会員増強力を合わせてがんば

りましょう。

本日の合計　41,000 円
累計 150,000 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

※発表された方は、内容をデータか紙にて会報委員会
までご提出いただけますと幸いです。

きたことは、記憶に新しい事だと思います。その中、

１番心配したことは、次の節目である、60周年記

念のことでした。５年後、私をはじめ皆さん年を

重ねるわけですから、今のメンバーでは、当然大

きな計画もできず、経費等大きな負担となります。

そこで、今まで以上に、会員を増強していかない

とその時では、もう、遅いのです。（すでに、しも

だて紫水ＲＣでは、会員増強委員会を毎月のよう

に開き例会等で協議をしているそうです。）皆さん

のお力が必要です。入会のお話、噂でもかまいま

せんから、新井会長が出番を待っていますので御

協力お願い致します。

　また、私のことに戻りますが、2003年入会、今

年度12年在籍させていただいております。幹事も

昨年経験させていただきました。あっという間の

12年でした。その頃は、65名の会員がいました。

１つの委員会の集まりでも３人は、行動できまし

た。例会も、常に40名を超えて元気いっぱいだっ

たと記憶しています。その頃は、まったく会員増

強など考えてもいませんでした。よく言われたの

は、選ばれた会員だから規律と伝統を重んじる事

を考え行動することと言われました。また、大変

だったのは、12時30分の例会に間に合うように出

席することです。41歳の時私は、お昼時に来社し

ていただいたお客様の接待や私宛の電話等に対応

してそれから、例会場に向かう日が多く、また、

１時過ぎると携帯電話には、着信が多くあり、例

会の１時間が長く感じたこともありました。たぶ

ん、河添君、堀江君、武井君等大変苦労されてい

ることだと思います。

　入会して２～３年がたってくると水曜日は、時

間をとれる体制ができて、入会以来、メイクアッ

プも含みますが、出席100％で参加できています。

ロータリーとは、例会出席にあるといわれますが、

確かにそう言えると思います。ここらへんが、他

の奉仕団体と違う点といえるでしょう。ＲＩ規定

審議会で、数年前に60％の出席でＯＫです。と決

まったそうですが、出来る限り例会、委員会の行事

には、参加していただきたいと思います。これは、

ある意味コミュニケーションがとれ退会防止にな

るのでは、と思います。

　特に、新入会員には、話し相手が必要です。私も、

ずいぶん助かりました。また、会員増強には、こ

のりっぱな例会場でおいしい料理が食べられる事

も話されればいかがでしょうか。「水曜日に、ダイ

ヤモンドホールへお昼を食べに来て下さい。」こん

な風に誘われた人もいたと聞いております。いろ

いろ、作戦を練らないと会員増強は、むずかしい

時代に入っていると思います。現在、私も２人の

40代の方にアプローチしていますが、いそがしい

世代で、なかなか思うように入会できませんが、

60周年に向けて引き続きアプローチしていきたい

と思います。みなさん、ご紹介お願い致します。


